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Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

1. Wie oft werden die Gehwege im Komponistenviertel besonders in der Puccini- und Her-
bert-Baum-Straße gereinigt? 

Die Puccinistraße ist in die Reinigungsklasse A 3 eingruppiert. Sie wird demnach nach ih-
rem jeweiligen Bedürfnis 3 x pro Woche durch die BSR gereinigt. Die Herbert-Baum-
Straße ist zwischen Berliner Allee und Bizetstraße in die Reinigungsklasse A 2 b eingrup-
piert und wird nach ihrem jeweiligen Bedürfnis 4 x pro Woche durch die BSR gereinigt, 
zwischen Bizetstraße und Puccinistraße, einschließlich Sackgasse ist sie in die Reini-
gungsklasse A 3 eingruppiert und wird nach ihrem jeweiligen Bedürfnis 3 x pro Woche 
durch die BSR gereinigt. 

2. Werden die Gehwege im Komponistenviertel besonders in der Puccini- und Herbert-
Baum-Straße nur manuell oder auch maschinell mit kleinen Kehrfahrzeugen gereinigt? 
Wie oft erfolgt die Reinigung mit Kehrfahrzeugen? 

Eine Beantwortung ist nur durch die BSR möglich. Der zuständige Betriebshof wurde um 
Stellungnahme dazu gebeten. Eine Antwort steht noch aus. Nach Kenntnis des Bezirksam-
tes werden die Gehwege zumeist maschinell gereinigt. 

Gehwegreinigung im Komponistenviertel 



3. Gab es in den letzten 6 Monaten Beschwerden/Meldungen der Berliner Stadtreinigung 
ans Bezirksamt, dass Gehwege im Komponistenviertel besonders in der Puccini- oder 
Herbert-Baum-Straße auf Grund baulicher Gegebenheiten (z.B. Poller) nicht befahren 
und gereinigt werden konnten? 

Auf Bitten der BSR wurden einige Poller entfernt, damit die Reinigungsfahrzeuge der BSR 
die Gehwege befahren können. 

4. Ist den Antworten aus Sicht des Bezirksamts noch etwas hinzuzufügen? 

Für konkretere Informationen und Beschwerden wenden Sie sich bitte direkt an die BSR. 

Manuela Anders-Granitzki 
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